

HANURA

Babinsa Koramil Mamuju Raih Juara 1 Lomba Quiz Bangsa Kencana Season 3 Tingkat Nasional Tahun 2023

M Ali Akbar - SULBAR.HANURA.CO.ID

Aug 29, 2023 - 17:52



Mamuju — Prestasi luar biasa berhasil diraih oleh Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Kodim 1418/Mamuju, Koptu Ahmad Suharnowo dan Syamaruddin T, S.KM, Koordinator Penyuluh KB Kecamatan Simboro berhasil meraih posisi juara

1 dalam ajang lomba quiz Bangsa Kencana Season 3 tingkat Nasional Tahun 2023. Penghargaan ini diraih atas pengetahuan dan dedikasi luar biasa mereka dalam mendukung program Bangsa Kencana dan upaya percepatan penurunan angka stunting. Acara pemberian apresiasi berlangsung di Halaman Kantor BKKBN Sulawesi Barat. Minggu (28/8/2023)



Lomba quiz Bangsa Kencana menjadi ajang yang melibatkan berbagai aspek pengetahuan mengenai program Bangsa Kencana serta cara-cara pelaksanaannya di lapangan. Selain itu, lomba ini juga menguji kemampuan peserta dalam memberikan solusi atas tantangan yang dihadapi dalam implementasi program tersebut.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., sangat mengapresiasi prestasi yang telah diraih oleh Babinsa Koptu Ahmad. Beliau mengatakan, "Prestasi yang berhasil diraih oleh Babinsa Koptu Ahmad merupakan contoh nyata bagaimana peran strategis Babinsa di lapangan dapat memberikan dampak positif yang signifikan dalam mempercepat penurunan angka stunting. Ini juga menggambarkan kemampuan Babinsa dalam menerapkan solusi konkret serta menghadapi tantangan di lapangan dengan penuh ketelitian dan kecermatan."

"Tentunya apa yang di laksanakan oleh Koptu Ahmad ini merupakan bagian dari implementasi perintah dari Danrem 142/Tatag, untuk selalu mematuhi perintah harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di Hati." Tegas Dandim

1418.



Kegiatan apresiasi ini juga dihadiri oleh seluruh pegawai BKKBN Sulawesi Barat, yang menjadi saksi betapa pentingnya kerjasama dan koordinasi yang harmonis antara Babinsa dan Koordinator Penyuluh KB serta berbagai stakeholder lainnya dalam mencapai tujuan bersama. Penghargaan ini mencerminkan semangat baru dan motivasi bagi semua pihak untuk terus berupaya lebih keras dalam mengatasi masalah stunting di Sulawesi Barat.

Keberhasilan Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju dan Koordinator Penyuluh KB Kecamatan Simboro dalam lomba ini juga menjadi inspirasi bagi daerah lain dan memberikan contoh yang baik dalam menjalin kerja sama yang harmonis dan efektif dalam menangani permasalahan stunting.